

## Lauftag der Johannes-Gutenberg-Schule

Am Donnerstag, den 25.9.2014 fand der diesjährige Lauftag an der Johannes-Gutenberg-Schule statt. Über 500 Schülerinnen und Schüler, einige Eltern und Lehrkräfte machten sich bei ordentlichem Wetter auf die Runden im Bargteheider Stadion. Die Erst- und Zweitklässler starteten um 10.30 Uhr, die übrigen Klassen kamen um 11.00 Uhr hinzu. Das Ziel war es möglichst lange, also ausdauernd zu laufen, wie es vorher im Sportunterricht trainiert wurde. Zur Motivation schallte Musik durch das Stadionrund und unser Hausmeister Herr Clausen motivierte alle Schüler immer wieder mit Anfeuerungsansagen. Nach etwa einer Stunde gab es eine willkommene Abkühlung von oben und wenig später stattete uns die Sonne einen Besuch ab. Die Eltern und Mitschüler feuerten die noch laufenden Kinder von der Tribüne an. Es war eine tolle Stimmung und als die 90 Minuten geschafft und einige Schüler sogar noch eine Extrarunde gelaufen waren, gab es viele glückliche Gesichter zu sehen.

Fast 200 Schüler (genau 193) liefen 90 Minuten, 107 schafften eine ganze Stunde, 139 liefen 30 Minuten und 67 Schüler liefen 15 Minuten. Das war eine hervorragende Laufleistung aller gestarteten Schülerinnen und Schüler. Damit wird unsere Schule auch bei der Auswertung des landesweiten Vergleichs aller Grundschulen wieder weit vorne liegen. Zumindest den Titel als beste Grundschule Stormarns wollen wir gerne verteidigen.

